



Carnaval en Allemagne

Aujourd'hui c'était le "Rosenmontag", lundi de carnaval férié en Allemagne. C'est une institution dans cette région de l'Allemagne. Les familles se déguisent et viennent assister au défilé. Celui-ci est composé de nombreux chars représentant des associations variées, des écoles, des partis politiques... Ces chars diffusent de la musique ou sont accompagnés d'une fanfare, leurs occupants ou les gens qui accompagnent sont costumés autour d'un même thème. Nous avons ainsi pu voir : un char aux couleurs de Poudlard, un char de viking, un char contre le réchauffement climatique, un char critiquant une personnalité politique, des abeilles et des fleurs... Dans les chars ou derrière eux, les gens déguisés jettent des bonbons et d'autres sucreries aux passants et offrent parfois des fleurs. La foule les accueille en criant "Helau". Après le défilé, certains s'en vont, d'autres restent pour faire la fête. Dans la semaine, il y a aussi eu de nombreuses soirées de carnaval dans les villes et les villages. Les soirées et les défilés les plus réputés sont retransmis à la télévision.

Fini la fête, demain nous allons vivre la journée d'un écolier allemand !

Julie Dutois

Document joint

 [carnaval_a_rheine](#) (PDF de 1.2 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.